
◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今晩は。最終例会というこ
とで少し気を弛めましたら風邪をひ
いてしまいました。明日から気を引き
締めて頑張りたいと思います。本日は
私の年度の最終例会となりました。昨
年の 3月 11 日以降、様々な事が思い

出されますが皆さんのご協力、ご支援を頂きながらス
ムーズに 1年間を楽しく過ごす事が出来ました。昨日
のゴルフ愛好会も大勢の参加で盛り上がりました。優
勝、準優勝、3位の方おめでとうございます。また、
アメリカマサチューセッツ州にあるトリタウンロータ
リークラブより 2,000 ドルの小切手が届いたことは前
にもお話致しました。このお金はアメリカ現地の小中
高生が集めた募金であり使い道についていろいろ検討
した結果、本日いわき市教育委員会へ贈呈し、感謝状
を戴いて参りました。皆さん、
ご理解とご協力を宜しくお願
いします。それから大変残念
ですが後程関根会員の退会挨
拶がございますので宜しくお
願いします。
◎退会会員挨拶－関根昭蔵会員

　先日赤津会長が我が家に来られま
して（退会理由について）いろいろ
お話をいたしましたがその「意」と
するところに応えられず、申し訳な
く思っております。
　私は昭和 61 年 10 月に正しくは

10 月 8 日の夜入会させていただきました会場は「み
どり」の旧館で木造 2 階建の二階の大広間でした。
例会場は東邦銀行植田支店でしたが夜の例会はこ
こでした。その後 11 月には創立 25 周年記念式典
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　　　　博愛を広げるために

がありその時寄贈した「勿来の関由来碑」の裏側
に後から二番目に私の名前が彫ってあります。「研
鑽と出会いを求めて」記した河野坦司さんの名前
も私より 10 人位前のところにいました。以後 40
周年記念、50 周年記念と会員皆様と共に伝統と喜
びを共有出来ました。また第 41 代会長・ＩＭ実行
委員長を仰せつかり、とどこおりなくつとめを果
させていただきました。これも会員の皆様の友情
と協力があったためだと心から感謝するとともに
生涯忘れることは出来ません。私は退会しても転
勤するわけでもなく、居を移すわけでもありませ
ん。この地で頑張るつもりですし植田にはしょっ
ちゅう行きますし、道路を走っています。街で顔
を合わす様なことがありましたら、こちらから声
もかけますし、今迄通りのおつき合いをお願いし
たいと思います。
　次期会長の髙萩さん、創立 50 周年あまりで始め
て誕生するガバナーの渡邉さんのお手伝いが出来
ず残念です。
　最後になりましたが、いわき勿来ロータリーク
ラブのますますの充実と発展、並びに会員皆様の
ご活躍を心からお祈り申し上げまして退会の挨拶
といたします。
◎幹事報告－山下喜一幹事
・幹事になって 1 年間がアッと言う間に過ぎてし
まいました。副幹事を 1 年間経験させていただき
ましたが幹事の大事な仕事まで理解しない状態
で、皆様には大変ご迷惑をおかけしたと思ってお
ります。また、個人的には日立に居る父親の面倒
を見ている関係で全部の行事の参加が出来ず皆様
には大変申し訳なく思っています。赤津会長、会
員の皆様会員のご家族、その他関係者の皆様に至
らぬ私をご指導戴き本当に感謝申し上げます。1

ロータリーソング
－今月は親睦活動月間です－
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　　児玉　健二 会員

年間ありがとうございました。
・赤津年度の会計を今日で締切りますので宜しくお
願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　1年間出席率向上にご協力を戴き
ありがとうございました。本日の出
席率は夜の例会で 100 パーセントで
す。本年度実質出席率 81.13 パーセント、本年度修
正出席率 87.15 パーセントでした。おめでとうござい
ました。
◇スマイルボックス委員会－川中副委員長

・長い間ありがとうございました。
関根昭蔵会員

・1年間スマイルをご愛顧戴きありが
とうございました。川中さん、嵐さ
んお世話になりました。佐久間会員
・前回欠席ごめんなさい。　田子会員

・赤津会長、山下幹事 1年間御苦労様でした。
川中、富岡、佐野、冨澤、押田、越田和、佐藤（英）、
秋山、鈴木（雅）、小松崎、児玉、髙瀬、鈴村、林、
小熊、櫛田、金成、岩元、荒川（義）、遠藤、矢代、
本間、丹野、髙木、渡邉（國）、荒川（清）、吉野、
峯口、斉藤、川口、松崎、鈴木（修）、後藤、中村、
佐藤（政）各会員及び渡邉公平ガバナーノミニー、
赤津会長、生駒副会長、髙萩会長エレクト、山下幹事
◇ 50周年記念実行委員会－吉野会員
　先程会長からもお話がありましたトリタウンから
の義援金についてご説明申し上げます。この義援金
はアメリカの子供達が集めたお金ですので被災地の

子供達に届ける事業として実行致しました。津波被
害を受けた汐見が丘小学校、錦東小学校、植田小学
校、勿来第二小学校の 4校に寄付することにしまし
たが頂戴した義援金は 2,000 ドルですので当クラブよ
り 2,000 ドルプラスし、各小学校へ 1,000 ドルの図書
カードを贈呈することになりました。本日 4校の校
長先生にお集まり戴き勿来支所の支所長室で贈呈式
を行いました。そして感謝の気持ちを何らかの形で
トリタウンの子供達に伝えて欲しいとお願いして参
りました。トリタウンロータリークラブへも当クラ
ブと同じ感謝状を頂戴して参りましたので当クラブ
のバナーや記念品と一緒に送付したいと思います。

クラブフォーラム

◎新旧会長バッチ交換

◎新旧幹事バッチ交換

髙萩年度へ向かい親睦を深めた懇親会

乾杯は鈴木修一郎直前会長


